
第 61 回東京都十六校対抗水泳競技大会  
-第 2 回運営委員会議事録- 

平成 27年 5月 16日 

於	 学習院女子高等学校 

文責：鹿熊亮太 

 
去る 5月 16日(土)に行われました第 2回運営委員会の議事内容をお知らせ致します。 

 
〜議事内容〜 

１．自己紹介 

２．連絡先の確認 

３．準総務の挨拶 

４．役員研修について 

〜配布資料〜 

・なし 

 

 

５．協賛金について 

 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

【欠席校】 

京華商業、駒場東邦、小山台、日比谷 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

１．自己紹介 
・総務挨拶 

	 前回の運営委員会を欠席した総務か挨拶をした。 

・運営委員からの挨拶 

	 前回の運営委員会を欠席した運営委員から挨拶をもらった。 

 

２．連絡先の確認 
・連絡先未提出校に確認をした。 

	 保谷…旧運営委員から受け取り 6/6までに要提出 

	 駒東…欠席 

	  



３．準総務あいさつ 
	 以下の二名から挨拶をもらった。 

	 ・稲員聡太（都立新宿・卒業 1年目） 

	 ・牧野勇登（筑駒・卒業 1年目） 

	  

	 また、今回は欠席したが以下の三名も新しく準総務として加入した。 

	 ・相澤直輝（文教・卒業１年目） 

	 ・中山桃寧（都立竹早・卒業１年目） 

	 ・山根拓郎（青山学院・卒業１年目） 

 

４．役員研修について 
	 ・梅雨駒（6/7）、小石川戦（7/12）にて役員研修を行う。どちらかには参加してもらう。 

	 →運営委員は、各校役員にそれぞれ参加できるかどうかを確認。 

	 →役員用 gmailアドレス：yakuin16swim@gmail.comへ連絡する。 

	 ・どちらも参加できない役員のために別日程でも役員研修を行う予定である。 

	 	 日程は決まり次第連絡する。 

 

５．協賛金について 
	 ・前回知らせた協賛金について、前回のプログラムを提示してもう一度紹介した。 

	  

◯ 質疑応答 
・	 エントリー費の値上げはなぜ行われたか 

→機材が古くなったため、今年新調すること、消費税増税などに伴って出費は年々上が

っているため。昨年度は黒字となったが、一昨年度は大きな赤字であったことも踏まえ、

値上げをすることとなった。 

・	 記念品の大きな値上げについて 

→昨年度のアンケートからグッズを多く作って欲しいと言われ、今年はキャップ、Tシャ

ツなど新たなグッズを複数作る予定であるため。 

→グッズの作成費と売上はほぼ相殺される。 

 

 

第 3回運営委員会：６/６（土）	  

於：都立駒場高校 


